

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan pada Kecamatan Batujaya Kabupaten Karawang maka dapat disimpulkan :

1. Anggaran yang diberikan Kabupaten pada Kecamatan Batujaya Kabupaten Karawang tahun anggaran 2019-2020 pada tingkat efisiensi dikatakan sudah cukup efisien, ditemukan bahwa persentase capaian pada tahun 2019 sebesar 90,22% sehingga dikatakan kurang efisien, dan pada tahun 2020 persentasenya menjadi 87,77% cukup efisien, sehingga dapat dikatakan kinerja keuangan Pemerintah Kecamatan Batujaya Kabupaten Karawang sudah cukup efisien. Diketahui alasannya terdapat pada belanja langsung, jika realisasi dan anggaran dihitung menggunakan rasio efisiensi maka kriterianya tidak efisien dan dikatakan adanya pemborosan anggaran karena capaian pada belanja langsung tahun anggaran 2019-2020 sebesar 100%. Dalam Pemerintahan, Pemerintah daerah dinilai telah melakukan efisiensi anggaran apabila rasio efisiensinya kurang dari 100%, sebaliknya jika melebihi dari 100% maka terjadinya pemborosan anggaran dan tidak efisien. Dalam hal ini Kecamatan Batujaya sudah dikatakan cukup efisien dari tahun sebelumnya.
2. Berdasarkan hasil pembahasan pada tingkat efektivitas pengelolaan keuangan pada Kecamatan Batujaya Kabupaten Karawang tahun anggaran 2019-2020 terlihat bahwa tingkat efektivitas pengelolaan yang dilakukan pemerintah Kecamatan berkisar antara 99,00% sampai 115,43%. Angka capaian ini mengatakan bahwa tingkat efektivitas pada Kecamatan Batujaya Kabupaten Karawang dalam mengelola keuangan daerahnya sudah sangat efektif. Karena pada tahun 2020 realisasi anggaran yang dimiliki Kecamatan sudah lebih besar dari target yang dianggarkan Kecamatan.

Penelitian ini mendukung teori Abdul Halim mengenai cara pengukuran Kinerja Keuangan Pemerintah Daerah dalam mengelola keuangannya

menggunakan analisis rasio keuangan. Dimana Kecamatan telah melaksanakan tugas-tugasnya dengan program-program kegiatan yang ada selama 1 tahun.

5.2 Implikasi Manajerial

Dari kesimpulan diatas bahwa implikasi manajerial sebagai berikut :

1. Agar semakin meningkatkan kinerja dalam pengelolaan anggaran belanja daerah secara khusus dan APBD secara umum. Dengan kinerja yang baik maka efisiensi belanja semakin baik. Terutama dalam meningkatkan kinerja anggaran agar optimalisasi yang diinginkan segera terlaksana sesuai dengan visi dan misi Kecamatan Batujaya Kabupaten Karawang.
2. Tingkat efektivitas hampir melampaui target yang telah ditetapkan, hal ini memberi petunjuk bahwa Pemerintah daerah sangat efektif untuk mengelola keuangan daerahnya terutama pada penerimaan daerahnya. Karena mungkin selama ini target yang ditetapkan masih belum optimal.

Pemerintah Daerah diharapkan lebih transparan kepada masyarakat mengenai keuangan Daerah, agar tidak ada kesalahpahaman terhadap masyarakat kepada Pemerintah Daerah.